



## SERGIO RODRÍGUEZ FERNÁNDEZ

Tras licenciarse en Filología Inglesa por la Universidad de La Laguna, obtener un Máster en Dirección de Centros Educativos y desarrollar su carrera profesional tanto en la docencia como en empresas vinculadas al sector turístico y la gestión de operaciones de Harding en aeropuertos, inició su carrera política como miembro del Gabinete de la Presidencia del Parlamento de Canarias. Una responsabilidad a la que tiempo después sumó la Alcaldía del municipio de El Paso, que ostentó durante dos legislaturas, entre 2015 y 2023, integrándose, además, en la ejecutiva de la Federación Canaria de Municipios (FECAM).

Como regidor local impulsó varias infraestructuras y servicios públicos, como el Centro de Día, el Centro de Interpretación de Petroglifos Benehauno, el Hotel-Escuela Monterrey, el Museo en la Calle, la Hacienda del Pino, el nuevo Mercadillo Municipal, la puesta en marcha de la Escuela Infantil, el desarrollo de la zona industrial o los primeros pasos del Plan Director de la Zona Comercial Abierta, entre otras medidas, también, de carácter deportivo o educativo.

Ha sido vicepresidente de la Asociación de Municipios con Territorio en Parques Nacionales (AMUPARNA), y, en la actualidad, además de secretario de Organización de Coalición Canaria La Palma, es, desde junio de 2023, presidente del Cabildo, tras haberse impuesto con mayoría absoluta en las elecciones de mayo del mismo año.